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Às 9 horas do dia doze1 
dos Conselhos da Universidade Federal de Lavras, 2 
Própria de Avaliação (CPA), Aline Carvalho Pereira, Alex de Oliveria Ri3 
Bruna Pontara Vilas Boas Ribeiro, Giselle Borges de Moura, 4 
Sahab e Wellington Mendes Zanelli. A técnica administrativa, 5 
Marcelino Cruz justificou sua ausência.6 
Giselle Borges de Moura deu boas vindas à todos e iniciou7 
apresentando os novos representantes discentes da pós graduação e 8 
graduação: Bruna Pontara Vilas Boas Ribeiro9 
Mendes Zanelli (graduação). Os estudantes agradeceram pela op10 
contribuir para esta comissão e que estão empenhados em auxiliar nos 11 
trabalhos. A professora Aline Carvalho Pereira12 
uma mobilização da comissão visando conscientizar os estudantes da 13 
graduação e pós-graduação. 14 
participação dos representantes discente15 
exemplo, a elaboração de vídeos institucionais, visitas às salas de 16 
seriam de fundamental importância para alcançarmos a a17 
estudante Bruna Pontara Vilas Boas Ribeiro18 
mencionou sua colaboração na CPA enquanto estudante de graduação em 19 
outra IES e disse que gostou bastante de ter trabalhado na comissão e teria 20 
bastante a contribuir agor21 
Wellington Mendes Zanelli22 
da Bruna Pontara Vilas Boas Ribeiro23 
mas, que poderia colaborar com os trabalhos de divulg24 
entre a comissão e os estudantes uma vez que ele faz parte do centro 25 
acadêmico e tem bom relacionamento com o DCE 26 
estudantes. Sobre os encaminhamentos da reunião anterior a professora 27 
Giselle Borges de Moura perguntou sobre as datas das reuniões do conselho, 28 
mas que eles ainda não haviam definido, a previsão seria para meados de 29 
julho, de acordo com o  30 
presidente solicitou o apoio dos estudantes na leitura e 31 
sugestões para melhorarmos o nosso instrumento de avaliação. Pede que eles 32 
tenham um olhar bem crítico a respeito pois, umas das críticas ao instrumento 33 
em avaliações anteriores é de que o questionário era muito extenso, cansativo 34 
e repetitivo. A professora Giselle sugere que sejam montadas comissões para 35 
avaliarem os questionários ficando dessa forma: 36 
Bruna Pontara Vilas Boas Ribeiro responsáveis pelas sugestões do 37 
questionário da pós-graduação; Giselle Borges38 
Zanelli pelos questionários da graduação e comunidade externa; 39 
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doze de junho de dois mil e dezoito reuniram
dos Conselhos da Universidade Federal de Lavras, os integrantes da Comissão 
Própria de Avaliação (CPA), Aline Carvalho Pereira, Alex de Oliveria Ri
Bruna Pontara Vilas Boas Ribeiro, Giselle Borges de Moura, Warlley Ferreria 

e Wellington Mendes Zanelli. A técnica administrativa, Sayonara Ribeiro 
justificou sua ausência. A presidente da comissão professora 

Moura deu boas vindas à todos e iniciou-se os trabalhos
apresentando os novos representantes discentes da pós graduação e 
graduação: Bruna Pontara Vilas Boas Ribeiro (pós-graduação)

(graduação). Os estudantes agradeceram pela op
contribuir para esta comissão e que estão empenhados em auxiliar nos 

Aline Carvalho Pereira enfatizou sobre sua sugestão de 
mobilização da comissão visando conscientizar os estudantes da 

graduação. E já na presença dos estudantes, ressaltou que a 
representantes discentes para articularem as ações

a elaboração de vídeos institucionais, visitas às salas de 
seriam de fundamental importância para alcançarmos a atenção deles. A 

Bruna Pontara Vilas Boas Ribeiro agradeceu pela confiança e 
mencionou sua colaboração na CPA enquanto estudante de graduação em 
outra IES e disse que gostou bastante de ter trabalhado na comissão e teria 
bastante a contribuir agora como representante da pós-graduação. O estudante 
Wellington Mendes Zanelli também agradeceu a oportunidade e, que, diferente 

Bruna Pontara Vilas Boas Ribeiro, ele não tem experiência com a comissão 
mas, que poderia colaborar com os trabalhos de divulgação e ser um facilitador 
entre a comissão e os estudantes uma vez que ele faz parte do centro 
acadêmico e tem bom relacionamento com o DCE – diretório central dos 
estudantes. Sobre os encaminhamentos da reunião anterior a professora 

a perguntou sobre as datas das reuniões do conselho, 
mas que eles ainda não haviam definido, a previsão seria para meados de 
julho, de acordo com o  Warlley Ferreria Sahab. Sobre os questiónarios, a 
presidente solicitou o apoio dos estudantes na leitura e revisão com possíveis 
sugestões para melhorarmos o nosso instrumento de avaliação. Pede que eles 
tenham um olhar bem crítico a respeito pois, umas das críticas ao instrumento 
em avaliações anteriores é de que o questionário era muito extenso, cansativo 

epetitivo. A professora Giselle sugere que sejam montadas comissões para 
avaliarem os questionários ficando dessa forma: Aline Carvalho Pereira
Bruna Pontara Vilas Boas Ribeiro responsáveis pelas sugestões do 

graduação; Giselle Borges de Moura e Wellington Mendes 
Zanelli pelos questionários da graduação e comunidade externa; 
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° REUNIÃO DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO 

reuniram-se no Salão 
os integrantes da Comissão 

Própria de Avaliação (CPA), Aline Carvalho Pereira, Alex de Oliveria Ribeiro, 
Warlley Ferreria 

Sayonara Ribeiro 
A presidente da comissão professora 

se os trabalhos 
apresentando os novos representantes discentes da pós graduação e 

graduação) e Wellington 
(graduação). Os estudantes agradeceram pela oportunidade de 

contribuir para esta comissão e que estão empenhados em auxiliar nos 
enfatizou sobre sua sugestão de 

mobilização da comissão visando conscientizar os estudantes da 
E já na presença dos estudantes, ressaltou que a 

ações, como por 
a elaboração de vídeos institucionais, visitas às salas de aulas, 

tenção deles. A 
agradeceu pela confiança e 

mencionou sua colaboração na CPA enquanto estudante de graduação em 
outra IES e disse que gostou bastante de ter trabalhado na comissão e teria 

graduação. O estudante 
também agradeceu a oportunidade e, que, diferente 

, ele não tem experiência com a comissão 
ação e ser um facilitador 

entre a comissão e os estudantes uma vez que ele faz parte do centro 
diretório central dos 

estudantes. Sobre os encaminhamentos da reunião anterior a professora 
a perguntou sobre as datas das reuniões do conselho, 

mas que eles ainda não haviam definido, a previsão seria para meados de 
. Sobre os questiónarios, a 

revisão com possíveis 
sugestões para melhorarmos o nosso instrumento de avaliação. Pede que eles 
tenham um olhar bem crítico a respeito pois, umas das críticas ao instrumento 
em avaliações anteriores é de que o questionário era muito extenso, cansativo 

epetitivo. A professora Giselle sugere que sejam montadas comissões para 
Aline Carvalho Pereira e 

Bruna Pontara Vilas Boas Ribeiro responsáveis pelas sugestões do 
de Moura e Wellington Mendes 

Zanelli pelos questionários da graduação e comunidade externa; Sayonara 
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Ribeiro Marcelino Cruz40 
técnicos administrativos e graduação à distância41 
questionário dos docentes. As sugestões serão elencadas em um arquivo no 42 
dropbox e serão discutivos em reuniões subsequentes. 43 
os assuntos e sem mais nada a considerar, às o44 
reunião foi encerrada e, 45 
após lida e aprovada, será assinada por mim 46 
Lavras, doze de junho de dois mil e dezoito47 
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Ribeiro Marcelino Cruz e Warlley Ferreria Sahab pelos questionários dos 
técnicos administrativos e graduação à distância e Alex de Oliveria Ri
uestionário dos docentes. As sugestões serão elencadas em um arquivo no 

dropbox e serão discutivos em reuniões subsequentes. Após tratatem de todos 
os assuntos e sem mais nada a considerar, às onze horas e trinta

 eu, Giselle Borges de Moura, lavrei a presente ata, que 
ada, será assinada por mim e demais membros presentes. 

de dois mil e dezoitoXXXXXXXXXXXXXXXXXXX
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pelos questionários dos 
Alex de Oliveria Ribeiro pelo 

uestionário dos docentes. As sugestões serão elencadas em um arquivo no 
Após tratatem de todos 

nze horas e trinta minutos a 
, lavrei a presente ata, que 

e demais membros presentes. 
XXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


